

# *3 ex-membres de la sélection de volley demandent à jouer de nouveau sous les couleurs de Cuba*

---



La Havane, 30 mai, (RHC).- La Fédération cubaine de Volley a fait savoir que trois ex-membres de la sélection nationale : Robertlandy Simon, Michael Sanchez et Raydel Hierrezuelo ont demandé officiellement à être réintégrés.

Ils ont présenté cette demande au cours d'une rencontre marquée par les échanges de vues au sujet de la situation actuelle et des perspectives s'ouvrant au volley cubain suite aux normes adoptées en matière d'embauche de joueurs cubains dans des équipes professionnelles.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/192124-3-ex-membres-de-la-selection-de-volley-demandent-a-jouer-de-nouveau-sous-les-couleurs-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**